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t radurre in at to il pr incipio che la s tabi l i tà 
del medico debba essere essenzialmente le-
gata alla s tabi l i tà dello st ipendio, » 

La Giunta per le pet izioni propone su 
questa pet iz ione l 'ordine del giorno puro e 
semplice. < 

Presidente. Metto a par t i to la proposta 
della Giunta . 

(È approvata). 
Veniamo alla pet izione seguente : « Bu-

gliari Vincenzo, farmacis ta , ed a l t r i ci t ta-
dini di Santa Sofìa d 'Epi ro (Cosenza) fanno 
istanza perchè sia ammessa la dist i l lazione 
per abbonamento dei vini peronosporat i nella 
bassa I ta l ia . » * 

Onorevole relatore.. . 
Giuliani, relatore. Su questa pet izione la 

Giunta propone l 'ordine del giorno puro e 
semplice. 

Presidente. Pongo a par t i to questa conclu-
sione della Giunta . 

(.È approvata). 
Invi to l 'onorevole Mezzanotte a venire 

alla t r ibuna per r i fe r i re intorno ad alcune 
petizioni. 

La pr ima è ques ta : « Bontempi avvocato 
Francesco fu Francesco chiede gl i venga 
concessa la r icognizione della sua successione 
nobiliare agli avvocati De Bontempi , nega-
tagl i dalla Consulta Araldica. » 

Onorevole relatore.... 
Mezzanotte, relatore. Sul ricorso dell 'avvo-

cato Bontempi la Giunta è d 'avviso che non 
si possa prendere alcun provvedimento, una 
volta che, essendosi egli r ivol to alla Con-
sulta Araldica, questa si è pronunzia ta con-
trar ia alla sua domanda. Quindi la Giunta 
propone l 'ordine del giorno puro e semplice. 

Presidente. Pongo a par t i to questa conclu-
sione della Giunta. 

{E approvata). 
Veniamo alla petizione seguente : « La 

Deputazione provinciale di Siracusa fa is tanza 
perchè, con oppor tuna disposizione legis lat iva 
si pongano a carico dello Stato le spese di 
spedali tà pei foll i cr iminal i . » 

Invi to l 'onorevole relatore a r i fer i re su 
questa petizione. 

Mezzanotte, relatore. La Deputazione pro-
vinciale di Siracusa, un i tamente ad a l t re 
quattro Deputazioni, e cioè quelle di Cuneo, 

di Parma, di Torino e di Treviso, si è r ivol ta 
alla Giunta delle petizioni, perchè delibe-
rasse al r iguardo. Di fa t t i si era veduto che, 
mentre il Consiglio di Stato aveva delibe-
rato in un modo, la Corte di Cassazione aveva 
del iberato in un al t ro. Quindi, la G iun ta 
delle pet izioni ha trovato regolare questa 
is tanza della Deputazione provinciale, e per-
ciò è d 'avviso che sia r imanda ta al Ministero 
dell ' interno. 

Presidente, Onorevole minis t ro del l ' in terno, 
accetta l 'invio-? 

Giolitti, ministro dell'interno. Non ho alcuna 
difficoltà ad accettarlo. 

Presidente. Pongo a par t i to l ' invio di que-
sta petizione al ministero dell ' interno. 

(È approvato). 
Mezzanotte, relatore. « Vil lat ico Gaetano, 

maestro elementare nel Comune di Presenzano 
(Caserta), al quale fu sequestrato lo st ipen-
dio per mancato pagamento del l ' imposta di 
ricchezza mobile, chiede il condono delle 
spese di giust izia cui f u condannato dall 'au-
tor i tà g iudiz iar ia , nonché una sovvenzione 
a t ta a lenire la sventura toccatagli . » 

Una volta che egli fu condannato dal pre-
tore , e che poscia la sentenza è s tata con-
fe rmata in appello, la Giunta vi propone 
l 'ordine del giorno puro e semplice. 

Presidente. Pongo a par t i to l 'ordine del 
giorno puro e semplice proposto dalla Giunta 
su questa petizione. 

(È approvato). 
Mezzanotte, relatore. « I l Consiglio provin-

ciale di Foggia fa voti perchè sia modificata 
la legge che regola i Regi Tra t tu r i nel senso 
cioè che sia demandato ai Consigli provin-
ciali di del iberare def ini t ivamente sulle 
istanze per acquisto o per legi t t imazione di 
zone di Regi Tra t tur i . » 

La modificazione alla legge, che r ichiede 
la Deputazione provinciale di Foggia , par© 
che debba essere accolta, perchè non si può 
ammettere che sieno così al ienate le ter re di 
Foggia senza che la Deputazione provinciale 
abbia preso una deliberazione. Per questa ra-
gione è di avviso che questa petizione debba 
essere r inv ia ta al minis t ro d 'agr icol tura e 
commercio./ 

Mazziotti, sotto-segretario di Stato per le finanze. 
Chiedo di par lare . 


